

SURE Information / 16.10.2024



[Start](#) | [Kontakt](#)

16.10.2024



Durchführungsbeschlusses {EU} 2024/2666 der EU-Kommission zur Reduktion von Treibhausgasen bei der landwirtschaftlichen Produktion (NUTS2-Daten) in Deutschland

Die Europäische Kommission hat am 14. Oktober 2024 einen wichtigen Schritt zur Förderung nachhaltiger Landwirtschaft und Klimaschutz in Europa gemacht. Mit der Annahme des Durchführungsbeschlusses (EU) 2024/2666 werden die auf den Anbau von Weizen, Roggen, Mais, Gerste, Triticale, Zuckerrüben, Raps, Feldgras und Grünlandschnittgut in Deutschland zurückgehenden Treibhausgasemissionen anerkannt.

[weiterlesen](#)

Commission Implementing Decision (EU) 2024/2666 on the reduction of greenhouse gas emissions from agricultural production (NUTS2 data) in Germany

On October 14, 2024, the European Commission took an important step towards promoting sustainable agriculture and climate protection in Europe. With the adoption of Implementing Decision (EU) 2024/2666, the greenhouse gas emissions attributable to the cultivation of wheat, rye, maize, barley, triticale, sugar beet, rapeseed, field grass and grassland cuttings in Germany are recognized.

[Read more](#)